
>----Messaggio originale---- 
>Da: mario.xxxxxxx 
>Data: 11-gen-2014 15.30 
>A: <m.neri@comune.bellaria-igea-marina.rn.it> 
>Ogg: Interrogativi ( mi auguro fuori luogo ) 
 
Ciao Michele, voglio sperare che ciò che andrò a dire siano solamente mie 
supposizioni: ma andiamo ai fatti.  
 
Se ben ricordi, 3 - 4 mesi or sono ci siamo incontrati di persona ed abbiamo 
colloquiato su alcune problematiche che coinvolgono il nostro Comune (Città in 
movimento).  
In quell’occasione mi garantisti, nel modo più assoluto, che il tratto di lungomare 
ciclopedonale fra piazzale Kennedy e via da Vinci, sarebbe stato reso utilizzabile per la 
prossima estate (2014). 
 
 Dietro le mie ripetute insistenze, tu mi hai anche riferito che i soldi necessari erano 
già stati stanziati. Come ho detto all'inizio, voglio sperare che siano solamente miei 
pensieri negativi. Alla data attuale, benché io in via da Vinci ci sia tutti i giorni, non 
vedo alcun movimento che mi faccia pensare ad un eventuale intervento.  
 
A nulla vale essere a conoscenza del fatto che, per motivi vari, tutti gli interventi 
comunali subiscono uno slittamento dalle date previste: ovviamente l'eventuale 
slittamento iniziale comporterebbe anche uno slittamento finale dei lavori. 
Incrociando le dita, resto in attesa di tue (spero buone) novità a breve: grazie.  
 
In chiusura ti invio i miei auguri di un buon lavoro, di un  
altrettanto Buon Natale e di un Felicissimo Anno Nuovo: ne abbiamo bisogno tutti 
quanti, Mario Casali. 
 
P.S. La presente mail te l'avevo già inoltrata in data 15/12/2013 ma  
era rimasta senza alcuna risposta come, d'altronde, tante altre. 
 


